

ABSTRAK

Chintia Sihombing. NIM: 3163321003. Perkembangan Pelabuhan Bilik Labuhan Haji Kecamatan Kualuh Selatan Kabupaten Labuhan Batu Utara Tahun 1960-2013.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Latar Belakang Berdirinya Pelabuhan Bilik Labuhan Haji Kecamatan Kualuh Selatan Kabupaten Labuhan Batu Utara, Perkembangan Pelabuhan Bilik Labuhan Haji Kecamatan Kualuh Selatan Kabupaten Labuhan Batu Utara, Aktivitas/Kegiatan Pelabuhan Bilik Labuhan Haji Kecamatan Kualuh Selatan Kabupaten Labuhan Batu Utara dan Dampak Pembangunan Pelabuhan Bilik Labuhan Haji Kecamatan Kualuh Selatan Kabupaten Labuhan Batu Utara. Metode penelitian yang sering digunakan penulis adalah metode penelitian sejarah dengan Empat Tahapan yaitu Heuristik, Kritik Sumber Interpretasi, dan Historiografi. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa Latar Belakang Pembangunan Pelabuhan Bilik Labuhan Haji disebabkan lokasi desa tersebut strategis di pinggir Danau Labuhan Haji dan Di Desa itu terdapat pasar (tempat jual beli), Yang sering dikunjungi berbagai suku yang bermukim dipinggiran Labuhan Haji lainnya. Pelabuhan Bilik Labuhan Haji dan Rantau Parapat untuk memasarkan hasil kebun atau hasil dari Danau Labuhan Haji sekaligus membeli kebutuhan pokok lainnya, Pelabuhan Bilik Labuhan Haji semakin sering dikunjungi para pedagang dari Belanda tahun 1981. Migrasi penduduk dari pulau Bilik khususnya dari daerah Labuhan Haji telah berlangsung yang berada dibawah dan tanggung jawab kepada Direktur Jendral Perhubungan Laut, Perkembangan Pelabuhan Bilik Labuhan Haji terbilang sangat lambat, karena proses terciptanya pelabuhan tersebut digunakan untuk tempat kapal berlabuh. Suku-Suku pendatang ke Desa Labuhan Haji hanya menjualkan barangnya. Dampak Perkembangan Pelabuhan Bilik Labuhan Haji memberikan pengaruh terhadap kemajuan Desa Labuhan Haji, semakin ramai dikunjungi suku-suku pendatang, bahkan ada yang akan menetap dan melakukan hubungan pernikahan dengan penduduk asli Desa Labuhan Haji. Sektor perekonomian di Desa Labuhan Haji juga sedikit meningkat, sumber mata pencaharian menjadi beragam tidak hanya sebagai petani, Akan bisa membuka usaha baru juga seperti pembuatan rumah makan disekitaran pelabuhan, penjualan cendra mata, Penginapan Hotel.

Kata Kunci : Perkembangan Pelabuhan, Desa Labuhan Haji